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Protokoll über die Sitzung des Ortsbeirates Görries 

am 15. Juni 2016 
 

 

Beginn: 18:30 Uhr 

Ende:  20:45 Uhr 

Ort:  Gaststätte „See-Idyll“; Rogahner Straße 16, 19061 Schwerin-Görries 

 

 

Anwesend: Herr Klein  (Ordentliches Mitglied/ Vorsitzender) 

  Frau Gerloff  (Ordentliches Mitglied/ Stellv. des Vorsitzenden) 

  Herr Arndt  (Ordentliches Mitglied) 

  Herr Jammer-Lühr (Ordentliches Mitglied) 

  Herr Lorentz  (Ordentliches Mtiglied) 

   

  Bürger aus Schwerin 

  (ANLAGE 1 des Protokolls die Teilnehmerliste der OBR-Sitzung) 

 

 

TOP:  01. Eröffnung der Sitzung, Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 

02. Festsetzung der Tagesordnung 

  03. Bestätigung der Protokolle der Sitzungen vom  

 09. März 2016 und 

 18. Mai 2016 

  04. Vorstellung des aktuellen Planungsstandes zum grundhaften Ausbau der 

   Rogahner Straße durch das Amt für Verkehrsmanagement (Fachbereich 69) 

  05. Mitteilung der Verwaltung 

  06. Beratung zu Vorlagen aus dem Hauptausschuss bzw. der Stadtvertretung 

1) Durchführung eines Bürgerentscheides zur Bewerbung um eine 

Bundesgartenschau 2015 in Schwerin 

2) 1. Änderung Bebauungsplan Nr. 63.09/1 „Fachmarktzentrum Am 

Haselholz“ Beschluss über die Stellungnahmen, Satzungsbeschluss 

  07. Bürgeranfragen aus dem Briefkasten/ E-Mail-Konto des Ortsbeirates 

  08. Sonstiges 

 

 

Zu TOP 01. 

- Begrüßung der Anwesenden durch den Vorsitzenden um 18:30 Uhr 

- Ladung erfolgte ordnungsgemäß 

- Feststellung der Beschlussfähigkeit, da alle 5 Ordentlichen Mitglieder anwesend  

 

 

Zu TOP 02. 

- der Tagesordnung wurde zugestimmt 

 

 

Zu TOP 03. 

- auf Antrag eines Mitgliedes des Ortsbeirates wurde dieser TOP aufgrund von 

Gesprächsbedarf zurückgestellt 
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Zu TOP 04. 

- zur Vorstellung des aktuellen Planungsstandes zum grundhaften Ausbau der 

Rogahner Straße waren neben Mitarbeitern des Amtes für Verkehrsmanagements 

auch der 1. Stellvertreter des Oberbürgermeisters und Vertreter des Ingenieurbüros 

INROS Lackner anwesend 

- Herr Nottebaum übernahm für diesen TOP die Moderation 

- er begrüßte alle Anwesenden und stellte alle Beteiligten kurz vor 

- das Ingenieurbüro LACKNER stellte anhand einer Power-Point-Präsentation den 

aktuellen Stand des Projektes vor 

- der Streckenverlauf wurde vorgestellt 

- sämtliche Medien (Ver- und Entsorgung) sind von der Baumaßnahme betroffen  

- die Problematik der Fuß- und Radwege wurde erläutert 

- im Bereich der Bushaltestellen sind Mittelinseln/ Querungshilfen geplant 

- zur Baudurchführung wurde der Grobablaufplan mit den 5 Bauabschnitten 

vorgestellt 

- die Fragen der Anwesenden wurden teilweise während Präsentation teilweise im 

Anschluss beantwortet, einige Fragen wie die der Anliegerbeteiligung konnten nicht 

beantwortet werden 

- diese Veranstaltung hatte einen informativen Charakter 

- eine offizielle Anwohnerversammlung wird es zu einem späteren Zeitpunkt geben, 

hierzu wird selbstverständlich rechtzeitig eingeladen 

- nach Beendigung dieses TOP`s wurde die Sitzung kurz unterbrochen, da viele 

Anwesende die Sitzung verlassen wollten; die Vertreter der Stadtverwaltung und des 

Ingenieurbüros nutzen die Unterbrechung ebenfalls zum Verlassen 

 

 

Zu TOP 05. 

- es lagen keine Mitteilungen vor 

  

 

Zu TOP 06. 1) 

- nach kurzer Diskussion der Beschlussvorlage stellen die Ortsbeiratsmitglieder fest, 

dass sich die grundsätzliche Einstellung zu dieser Thematik nicht geändert hat 

- aus diesem Grund lautet die Stellungnahme des Ortsbeirates Görries wie in der 

Sitzung vom 20.01.2016: 

- aus Sicht des Ortsbeirates Görries ist dieses Fachmarktzentrum nicht notwendig 

- nicht nur für den Gewerbestandort Görries negative Auswirkungen, auch andere 

Einkaufszentren wie die „Kepler-Passage“, der „Dreescher Markt“ oder auch der 

„Köpmarkt“ wären davon betroffen  

- die Stadt Schwerin sucht nach wie vor attraktive Flächen für den Wohnungsbau 

- diese Fläche würde doch die Gartenstadt als Wohnstandort abschließen 

- auch das Technologie- und Gewerbezentrum Schwerin-Wismar (TGZ) sucht immer 

wieder Erweiterungsflächen für Unternehmensansiedlungen 

- der Ortsbeirat Görries stimmt mit 0:5:0 einstimmig gegen die Beschlussvorlage 

 

  2) 

- die Freizeitanlage Kaspelwerder als Außenstandort der BuGa mit aufnehmen 

- Anbindung des Schulzenweges zur Bundesgartenschau 

- der Ortsbeirat Görries stimmt mit 5:0:0 einstimmig für die Beschlussvorlage 
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Zu TOP 07. 

- keine Bürgeranfragen 

 

 

Zu TOP 08. 

- die Problematik Protokolle wurde noch einmal angesprochen 

- die Position des Schriftführers ist nach wie vor nicht besetzt 

- es gab eigentlich die Absprache, dass abwechselnd jeder einmal an der Reihe ist das 

Protokoll zu führen 

- grundsätzlich ist es unmöglich als Vorsitzender eine Sitzung zu leiten und parallel 

diese auch noch zu protokollieren 

- einige Mitglieder sind mit den Protokollen nicht zufrieden 

- es ist aber auch niemand bereit die Funktion zu übernehmen 

 

 

 

Die nächste Sitzung des Ortsbeirates Görries findet am Mittwoch dem 20. Juli 2016 um 18:30 Uhr in 

der Gaststätte „See-Idyll“ (Rogahner Straße 16, 19061 Schwerin-Görries) statt. 

 

 

 

 

 

_______gez. Ralf Klein_______ 

 

 Vorsitzender Ortsbeirat Görries 
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ANLAGE 1 – Teilnehmerliste der OBR-Sitzung (Seite 1 von 2) 
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ANLAGE 1 – Teilnehmerliste der OBR-Sitzung (Seite 2 von 2) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


